

Nama Sekolah	SMKS FARMASI KATOLIK BINA FARMA MADIUN	Kelas	XII-AR 11
Alamat	Jl. Tulus Bakti No.5A Kota Madiun	Semester	1 (Satu)
Nama Peserta Didik	YOSEFIN DIAN EKA KINASIH	Tahun Pelajaran	2018/2019
Bidang Keahlian	Kesehatan dan Pekerjaan Sosial	NISN	0021232679
Program Keahlian	Farmasi		
Kompetensi Keahlian	Farmasi Klinis dan Komunitas		

CAPAIAN HASIL BELAJAR

A. SIKAP

Deskripsi Sikap Spiritual :

Memiliki sikap spiritual Baik, antara lain
 Konsisten dalam menghayati nilai-nilai iman Kristen, Menyukuri budaya politik Indonesia, Toleran pada agama yang berbeda, Berdoa, Menghargai nilai-nilai ke-Tuhanan dalam berdemokrasi Pancasila, Menyukuri nilai-nilai dalam sistem hukum dan peradilan, Menyukuri nikmat, Menyukuri sistem politik Indonesia, mengakui peran Allah dalam keluarga, dan Taat beribadah.

Deskripsi Sikap Sosial :

Memiliki sikap sosial Baik, antara lain
 Konsisten dalam Disiplin, Pro-aktif, Santun, Peduli (golong royong, kerjasama, toleran, damai), Bertanggung Jawab, menampilkan nilai-nilai Kristiani, Responsif, Toleransi, mengembangkan perilaku langgung jawab, dan Jujur.

B. PENGETAHUAN DAN KETERAMPILAN

No	Mata Pelajaran	Pengetahuan				Keterampilan			
		KKM	Nilai	Predikat	Deskripsi	KKM	Nilai	Predikat	Deskripsi
Muatan Nasional									
1	Pendidikan Agama Kristen dan Budi Pekerti	75	99	A	Penguasaan pengetahuan sangat baik, terutama kompetensi Menjelaskan peran Allah dalam kehidupan keluarga	75	99	A	Penguasaan keterampilan sangat baik, terutama dalam Bersaksi tentang peran Allah dalam keluarga
2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	75	85	B	Penguasaan pengetahuan baik, terutama dalam Menganalisis pelanggaran HAM dalam perspektif Pancasila, dan cukup baik dalam Menganalisis sistem dan dinamika demokrasi Pancasila	75	85	B	Penguasaan keterampilan baik, terutama dalam Menyaji hasil telaah terkait pentingnya wawasan nusantara
3	Bahasa Indonesia	78	93	A	Penguasaan pengetahuan baik, bahkan sangat baik dalam Mendeskripsikan butir-butir penting dari satu buku pengayaan	78	93	B	Penguasaan keterampilan baik, bahkan sangat terampil dalam Mengembangkan teks prosedur berkenaan bidang pekerjaan rumah perlu peningkatan dalam Menaring dan memantapkan & tahapan dalam teks prosedur



No	Mata Pelajaran	Pengetahuan				Keterampilan			
		KKM	Nilai	Predikat	Deskripsi	KKM	Nilai	Predikat	Deskripsi
4	Matematika (Umum)	73	90	B	Penguasaan pengetahuan baik, bahkan sangat baik dalam Menentukan nilai determinan, invers dan transpose.	73	88	B	Penguasaan keterampilan baik, bahkan sangat terampil pada Menyelesaikan masalah tentang besaran vektor pada dimensi 1 cukup lampai dalam Menyelesaikan masalah nilai maksimum & minimum kuadrat
5	Bahasa Inggris	72	87	B	Penguasaan pengetahuan baik, bahkan sangat baik dalam Menganalisis teks khusus dalam bentuk undangan resmi, dan cukup baik dalam Menganalisis teks interaksi transaksional resmi kondan	72	87	B	Penguasaan keterampilan midan baik, bahkan sangat terampil dalam Menyusun teks khusus dalam bentuk undangan resmi
Muatan Kewilayahan									
1	Pendidikan Jasmani, Olahraga, dan Kesehatan	75	86	B	Penguasaan pengetahuan baik, terutama dalam Menganalisis salah satu keterampilan atletik	75	86	B	Penguasaan keterampilan baik, terutama dalam Mempraktikkan salah satu keterampilan atletik
2	Muatan Lokal Bahasa Daerah	80	83	C	Penguasaan pengetahuan cukup baik, terutama Memahami peristiwa budaya daerah	80	85	C	Penguasaan keterampilan cukup baik terutama dalam Menyajikan kegiatan sebagai penera atau berpidato
C3. Kompetensi Keahlian									
1	Pelayanan Farmasi	75	87	B	Penguasaan pengetahuan baik, bahkan sangat baik dalam Menerapkan siklus akuntansi perusahaan dagang, dan cukup baik dalam Menerapkan sistem manajemen dan organisasi apotek	75	85	B	Penguasaan keterampilan baik, dan cukup terampil dalam Melakukan perhitungan biaya obat menurut pembelian
2	Farmakognosi	75	83	A	Penguasaan pengetahuan sangat baik terutama dalam Menganalisis simpula senter, dan cukup baik dalam Menganalisis oleum	75	84	B	Penguasaan keterampilan baik, bahkan sangat terampil pada Mengidentifikasi simpula senter, cukup terampil dalam Mengidentifikasi simpula fructus
3	Farmakologi	70	88	B	Penguasaan pengetahuan baik, bahkan sangat baik dalam Memahami anatomi fisiologi tubuh manusia, dan cukup baik dalam Memahami pemakaian obat penyakit sistem saraf pusat	70	81	A	Penguasaan keterampilan sangat baik, terutama dalam Mengidentifikasi obat penyakit sistem pencernaan, terampil dalam Menyajikan informasi pemakaian obat sistem pencernaan



No	Mata Pelajaran	Pengetahuan				Keterampilan			
		KKM	Nilai	Predikat	Deskripsi	KKM	Nilai	Predikat	Deskripsi
4	Kimia Farmasi	75	88	B	Penguasaan pengetahuan baik bahkan sangat baik dalam Menganalisa senyawa turunan hidrokarbon dan kegunaannya, dan cukup baik dalam Menerapkan perubahan entalpi berdasarkan termokimia	75	86	B	Penguasaan keterampilan baik bahkan sangat terampil pada Mengidentifikasi kesetimbangan kimia cukup terampil dalam Mengidentifikasi perubahan entalpi berdasarkan termokimia
5	Produk Kreatif dan Kewirausahaan	75	94	A	Penguasaan pengetahuan sangat baik, terutama dalam Menganalisa peluang usaha produk barang/jasa, dan cukup baik dalam Memahami hak atas kekayaan intelektual	75	81	C	Penguasaan keterampilan cukup baik bahkan terampil dalam Mempromosikan hak atas kekayaan intelektual

C. PRAKTIK KERJA LAPANGAN

No	Mitra DU/DI	Lokasi	Lamanya	Keterangan
1				
2				

D. EKSTRAKURIKULER

No	Kegiatan Ekstrakurikuler	Keterangan
1		
2		

E. PRESTASI

No	Jenis Kegiatan	Keterangan
1		
2		

F. KETIDAKHADIRAN

Ketidakhadiran	
Sakit	: 0 hari
Izin	: 0 hari
Tanpa Keterangan	: 0 hari

G. CATATAN WALI KELAS




H. TANGGAPAN ORANG TUAWALI

Mengetahui
Orang Tua/Wali,


CAROLINA KINASHIH

Madura, 15 Desember 2018
Wali Kelas,


Heny Frastyowati, S.Farm, Apt.
NIP.

Mengetahui
Kepala Sekolah



Diah Biyani, M.Si., Apt
NIP.